
IÁNO PASSOS 
Vereador 

CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

A 

01 DE. 2822 

REQUERIMENTO N.°: 2840 
Solicitando do Sr. Prefeito informações sobre implantação de calçada 

na orla da área verde na Av. Antônio Soares de Aguiar bairro Jd. Golden Park 
Residence Alfa. 

Considerando que fomos procurados por moradores do Condômino 
Golden Park Residence Alfa, onde estão reivindicando que seja implantada a calçad 
na orla da área verde que fica na via supracitada. 

Considerando que as ruas são muito utilizadas por moradores do bairro, 
cuja população aumentou significativamente após a construção de diversos 
condomínios, horizontais e verticais; 

UJ 
Considerando que os pedestres que transitam pelas vias precisam, 

frequentemente, dividir a rua com os carros pois as calçadas estão cobertas de mato alto 
ou não são ladrilhadas; 

Considerando que este vereador já realizou, em curto espaço de tempo, 
dois pedidos para limpeza da calçada da Av. Antônio Soares Aguiar, que é de terra e r.. 

tem mato alto crescendo frequentemente, dando gasto com manutenção para o Poder 
Público; 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

1) A Prefeitura pretende fazer a calçada na orla da área verde na Av. 
Antônio de Aguiar, para que o passeio possa servir a população e garantir a segurança 
da mesma? 

2) Se sim, quando executará o serviço? 
3) Se não, sob qual justificativa? 

S/S.,01 de no embro de 2022 


